

CONINSA RAMÓN H. ENTREGA LA LÍNEA H. DEL METROCABLE Y EL PUESTO CENTRAL DE CONTROL DEL METRO DE MEDELLÍN

- El 17 de diciembre, inició oficialmente la operación comercial de la Línea H. del Metrocable que se integra con el resto del Sistema Metro.
- Línea H. es uno de los dos Cables complementarios al Tranvía de Ayacucho que beneficiará a 350 mil personas aproximadamente.
- Coninsa Ramón H. también realizó la ampliación y remodelación del Puesto Central de Control del Metro de Medellín sin parar o alterar las operaciones del Sistema Integrado de Transporte.

Coninsa Ramón H. entregó recientemente al Metro de Medellín la Línea H. del Metrocable complementario al Tranvía de Ayacucho, que beneficiará a más de 350 mil personas de las comunas 8 Villa Hermosa, 9 Buenos Aires y 10 La Candelaria.

Esta Compañía realizó la construcción de todas las Obras civiles de la Línea H. o Alejandro Echavarría con su estación intermedia **Las Torres**, y final **Villa sierra** con una longitud de **1,40 k.m.**, la ejecución de las obras de urbanismo y las estructuras de soporte Pilonas para el cable aéreo y la construcción de los apoyos del sistema electromecánico de ambos cables. Coninsa Ramón H. está realizando este mismo trabajo con la Línea M. (estaciones El Pinal y 13 de Noviembre) que se integrará al Sistema Metro en unos meses.

Estos Metrocables son concebidos para mejorar la movilidad y reducir el tiempo de traslado a la zona Centro Oriental de la ciudad, lo que se traduce en seguridad y ahorro de tiempo y dinero para las personas que transitan esta ruta. Además de impactar positivamente el entorno, haciendo la zona más accesible y generando cultura y esparcimiento, gracias a los urbanismos y zonas para el disfrute, como gimnasios, juegos infantiles y una cancha polideportiva que fueron entregados a la comunidad.

El mayor reto de construcción que tuvo este proyecto se debió precisamente a las limitantes en infraestructura vial para la llegada de los materiales y equipos, lo que generó una mayor dificultad en el montaje de las estructuras metálicas de cubierta de gran tamaño en los tiempos establecidos en la programación. Comentó Julián García Cadavid, Gerente Nacional de Contratación Pública y Privada de Coninsa Ramón H.

En lo social, se destaca la generación de **más de 2000 empleos** directos e indirectos de personal de obra y calificado de la Región, lo que demuestra el compromiso de esta constructora con el crecimiento del empleo en Antioquia.

Es importante mencionar que Coninsa Ramón H. también realizó este año la **adecuación del Puesto Central de Control –PCC** que incluyó la reorganización de espacios internos, garantizando mejores áreas para personal operativo y técnico del Metro de Medellín y un sistema de seguridad inteligente y puertas blindadas, además, de equipos de última Generación, que permiten un control de todo el sistema integrado del transporte Masivo del valle de Aburra (Líneas Metro y Tranvía).

Durante la ejecución del proyecto, nunca se interrumpió la operación del Sistema Metro, aunque se intervinieron espacios complejos y delicados donde están estos equipos especializados.

Para finalizar, cabe recordar que la primera Línea turística del Sistema “Cable Parque Arví”, fue diseñada y construida por Coninsa Ramón H. en el año 2010, es también de tipo Góndola Monocable Desenganchable -GMD- y está compuesta por la Estación de partida Santo Domingo, en el barrio del mismo nombre y la Estación de llegada El Tambo, que se encuentra ubicada en el corregimiento de Santa Elena, exactamente en el Parque Regional Ecoturístico Arví.

Línea H. Estación las Torres



ancha polideportiva



Línea H. Estación la Villa Sierra



Juegos infantiles



Gimnasios



Puesto Central de Control



Coninsa Ramón H. también ha sido contratada por importantes empresas públicas y privadas del país para dar solución a sus necesidades de diseño arquitectónico y/o construcción, algunas son: **Empresas Públicas de Medellín EPM** para edificar la Unidad de Vida Articulada (UVA) Poblado; **Universidad EAFIT** para desarrollar su nuevo Centro de Idiomas, **Universidad Cooperativa de Colombia** para edificar la segunda fase de su infraestructura física; La **Cadena Hilton**, para hacer su Hotel Hampton en Medellín; **YANBAL** para la ampliación de su bodega en Facatativá (Cundinamarca); **COCACOLA-FEMSA** para la realización de varias obras civiles del Proyecto Horus ubicado en Tocancipá (Cundinamarca) y **ALKOSTO** para realizar el diseño y construcción de su nuevo almacén en Barranquilla, que se inauguró también este mes (diciembre).

COMUNICACIONES EXTERNAS

Coninsa Ramón H.

Para obtener información detallada, entrevistas o fotos contáctate con:

comunicaciones@coninsa.co / 3004689452 / (054) 5116199 Ext: 454, 430.

[Sala de prensa](#)

